

Ses enfants:

Micheline et Jean-Claude **Peguiron-Ineichen**, à Echallens;

Liliane et René **Vonnez-Ineichen**, à Fey;

François **Ineichen**, à L'Isle;

Ses petits-enfants:

Carine et Claude **Jaquier**, à Goumoens et leurs enfants;

Ludovic et Valérie **Peguiron**, à Bercher et leurs enfants;

Fabrice et Alejandra **Vonnez**, à Remigen, et leurs enfants;

Hervé et Martine **Vonnez**, à Lucens et leurs enfants;

Béatrice **Ineichen**, ses enfants ainsi que son compagnon, à Romont;

Maylis et David **Cotting**, à Fully et leurs enfants;

Irène **Müller** et ses enfants à Saint-Maurice et leur papa;

Son frère:

Eugen et Berty **Müller**, à Lohn et famille;

Sa nièce:

Christine **Débonnaire**, à Genève;

ainsi que les familles parentes à Servion, alliées et amies,
ont le chagrin de faire part du décès de

Martha INEICHEN-MÜLLER

qui s'en est allée le 22 juillet 2018 entourée de l'affection des siens,
dans sa 94^e année.

La cérémonie d'adieux aura lieu au centre funéraire de Montoie,
Chapelle B, à Lausanne, le jeudi 26 juillet à 11 heures.

Honneurs à 11 heures 30.

Notre maman repose au centre funéraire de Montoie, 1007 Lausanne.

Domicile de la famille : Micheline Peguiron, Sur Roche 2, 1040 **Echallens**.

De chaleureux remerciements vont à toute l'équipe du personnel de
l'EMS des Boveresses, à Lausanne.

*Après tant de souffrances en silence,
la mort est venue comme une délivrance.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.